
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erklärt, dass diese Flächen auch für eine künftige Wohn-
bebauung interessant seien. Den Erstzugriff zu erklären, sei ein formaler Akt, um später bei 
einem Verkauf auch an erster Stelle berücksichtigt zu werden. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 
Abstimmungsergebnis: / 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


